

# „Ich bin dann mal weg“

---

*Von Johannes Shimizu*

3. April 2023, 19:41

Liebe Gemeinde,

„Ich bin dann mal weg“, nannte Hape Kerkeling sein Buch über seine Reise auf dem Jakobswegs. Dieser Aussage schließe ich mich an. Am Ostermontag endet mein Gemeindepraktikum hier in Siegburg. Ich werde die nächsten 1,5 Monate im Bonner Priesterseminar verbringen und intensiv auf die Aufgaben des Diakons vorbereitet. „Ich bin dann mal weg“, aber ich komme wieder! Am 4. Juni werde ich mit zwei weiteren Mitbrüdern zum Diakon geweiht und kehre – nicht mehr als Praktikant – sondern als Diakon nach Siegburg zurück.



An dieser Stelle möchte ich allen danken, die mich auf diesem Weg begleitet und unterstützt haben und für die vielen Begegnungen und Erfahrungen.

Bitte beten Sie weiterhin für mich, damit ich als Diakon Gott und den Menschen mit Freude und Hingabe dienen kann.

Die Weihe wird in der Kirche St. Marien in Neuss um 16 Uhr stattfinden. Zur Mitfeier der Weiheliturgie und zum anschließenden Empfang im Forum Marienberg sind Sie herzlich eingeladen.

Ihr Priesteramtskandidat

Johannes Shimizu